
COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO IPSEMA

ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS

Aos 27 dias do mês de março (03) de 2023, às 10:00 horas, de forma remota (Google Meet), 
estando presentes, Ritiele Cristini Coelho, Josane Maria Sousa Araújo e Artur Henrique Magalhães 
Costa, ambos membros do comitê de investimentos do Instituto de Previdência dos Servidores do 
Município de Açailândia, Marcos Antônio Vieira, Jonatas Reis e Carolina Gonzaga Silva, 
integrantes do Bradesco Asset. Carolina iniciou apresentando um pouco do cenário econômico 
atual, global e brasil. Carolina apresenta então as principais projeções e cenários alternativos do 
Bradesco Asset, uma sendo visualizada através de uma política economia expansionista e a segunda 
em um ambiente de desequilíbrio macroeconômico, citando a Selic atual que está em treze e setenta 
e cinco décimos de porcento com previsão positiva de redução de setenta e cinco décimos de 
porcento para dezembro de 2023, podendo não acontecer a redução caso haja a “piora” dos juros 
americanos, não sendo visualizado um possível aumento de taxa de juros. Carolina informa que de 
acordo com o cenário financeiro atual o CDI continua sendo interessante, devendo ser utilizado 
como estratégia para cumprir a meta atuarial, outros ativos interessantes são o IRFM 1 mais curto, o 
IMAB 5, sendo um ativo de inflação curta, fazendo muito sentindo manter o IMAB 5 na carteira 
por conta do seu histórico. Em seguida foi apresentado um fundo de crédito privado, o BRADESCO 
PERFORMANCE INSTITUCIONAL, o qual só pode constar na carteira do instituto em um limite 
máximo de cinco porcento do patrimônio, sendo um fundo que desde o início paga cento e dez 
porcento do CDI, outro fundo sugerido é o BRADESCO CREDITO PRIVADO INFLAÇÃO, sendo 
um fundo IMAB 5 com resgate D31, outra indicação foi o BRADESCO REF Dl PREMIUM, com 
risco retomo bem equilibrado. Quanto a renda variável, Carolina sugeriu a manutenção da carteira 
atual com cautela. Já no quesito investimento internacional, Carolina sugere a permanência dos 
valores já investidos sem novo aportes por conta do cenário tumultuado no exterior. Josane 
compartilhou junto a Carolina a dificuldade que é presidir o instituto de previdência, informando 
que todo o trabalho vai além de apenas fazer investimentos, informando então que as propostas do 
Bradesco serão analisadas juntamente com o comitê de investimento e a assessoria LEMA, 
comparando também com os investimentos já existentes. Carolina agradeceu a fala da Josane, se 
colocando a disposição para maiores esclarecimentos. Em seguida, este Comitê, agradeceu a 
disponibilidade de todos do Bradesco que participaram desta reunião, concedendo a palavra aos 
demais colegas que agradeceram a oportunidade e colocando-se à disposição para realização de 
reuniões mais frequentes com seus profissionais e auxiliar na tomada de decisões deste Comitê de 
Investimentos. Nada mais havendo a declarar encerrou-se a reunião. Eu, Artur Henrique Magalhães 
Costa, servidor e membro do Comitê de Investimentos do IPSEMA, lavrei a presente Ata em três 
(03) vias de igual teor que passa a ser assinada por mim e todos os presentes.
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